

## Forum Bildung Digitalisierung

### Vorreiter-Schulen gesucht

**[11.10.2016] Wie können digitale Medien erfolgreich in den Schul-Unterricht eingebunden werden? Antworten auf diese und weitere Fragen sollen in der Werkstatt schulentwicklung.digital erarbeitet werden. Interessierte Schulen können sich ab sofort bewerben.**

Die Werkstatt schulentwicklung.digital ist das neue Programm des Forums Bildung Digitalisierung, einer Initiative der Deutsche Telekom Stiftung, der Robert Bosch Stiftung und der Siemens Stiftung mit Förderung durch die Stiftung Mercator. Der Startschuss für die Bewerbungsphase fiel Ende September bei einer Konferenz in Berlin. Laut einer Pressemitteilung des Forums Bildung Digitalisierung nahmen rund 180 Experten aus Schule, Wissenschaft, Zivilgesellschaft und Bildungsverwaltung an der Veranstaltung teil und sprachen über ihre Erfahrungen. „Digitalisierung in der Schule muss mehr sein, als die Ausstattung mit modernen Computern. Wir brauchen passende pädagogische Konzepte, intelligente Materialien und Lehrer, die wissen, wie man damit umgeht“, sagt Uta-Micaela Dürig, Geschäftsführerin der Robert Bosch Stiftung. Die Werkstatt schulentwicklung.digital wird 20 bis 30 Schulen zusammenbringen, die bereits begonnen haben, ihre Schul- und Lernkultur durch den Einsatz digitaler Medien zu verändern. Sie sollen über mehrere Monate hinweg über Erfolgs- und Misserfolgsfaktoren diskutieren und aufzeigen, wo Schulen bei der digitalen Transformation Entwicklungsbedarf haben. Schulen, die ihre Erfahrungen mit digitalen Medien teilen und sich mit anderen Pionierschulen weiterentwickeln möchten, können sich bis zum 8. November bewerben.

(bs)

Per E-Mail bewerben

Stichwörter: Schul-IT,